

UNION DE LA GAUCHE A LA SEYNE : UN BON ACCORD

Le Comité ville de La Seyne du Parti Communiste Français et la Section locale du Parti Socialiste ont signé, Vendredi soir, l'accord sur la constitution de la liste d'union de la gauche qui sera présentée à l'électorat seynois aux prochaines municipales.

Pour le Parti Communiste, il s'agit d'un bon accord parce qu'il répond aux aspirations de la grande majorité de la population seynoise, et d'un accord loyal parce qu'il est conforme à l'accord national signé le 23 Décembre dernier entre le Parti Communiste Français et le Parti Socialiste

LE TEXTE DE L'ACCORD

Conformément à l'accord national du 23 Décembre 1982, les sections de La Seyne du Parti Communiste Français et du Parti Socialiste, réunies le 2 Janvier 1983, ont conclu un accord d'UNION en vue des prochaines élections municipales du 6 Mars 1983.

La composition de la liste d'union de la gauche rassemblera 30 candidats présentés par le Parti Communiste Français et 15 candidats présentés par le Parti Socialiste.

Depuis 1977, l'union de la gauche gère la vie locale avec comme objectif prioritaire le progrès social, dans la continuité de l'oeuvre entreprise antérieurement.

Face à la droite et au grand patronat qui font tout pour remettre en cause la politique de changement voulue par les Seynoises et les Seynois le 10 Mai 1981, les deux délégations sont convaincues que la seule réponse de la population sera de réaffirmer sa confiance en l'union de la gauche.

Depuis 21 mois, la gauche gouverne avec efficacité, le pays dans l'union.

De la même façon, les Seynoises et les Seynois, qui ont apporté massivement leurs voix à François Mitterrand, donneront à la liste d'union de la gauche conduite par Maurice BLANC une grande victoire le 6 Mars prochain.

**LA LISTE D'UNION DE LA GAUCHE
SERA PRESENTEE A LA POPULATION SEYNOISE
VENDREDI 4 FEVRIER à 18 HEURES
SALLE GUILLAUME APOLLINAIRE**